



**Antwort zur Anfrage Nr. 1365/2024 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Drais betreffend Grund für häufige Radarkontrollen (CDU)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Durch das Verkehrsüberwachungsamt wird versucht, die Geschwindigkeitsmessungen gleichmäßig auf alle Mainzer Vororte zu verteilen.

Die Präsenz der Verkehrsüberwachung in Drais, so wie auch in den anderen Vororten, wurde auf Grund der Einschulung und Schulwegsicherheit nach den Sommerferien erhöht.

Dies wurde bereits im Vorfeld gemeinsam mit dem Schulamt und der Polizei vorgeplant und ab dem 26.08.2024 (1. Schultag) für 2 Wochen umgesetzt.

In Drais wurden aus diesem Grund am 26.08.2024, 29.08.2024 und am 03.09.2024 3 Geschwindigkeitsmessungen im Rahmen der Einschulung und Schulwegsicherheit durchgeführt. Bei diesen Messungen wurden insgesamt 259 Fahrzeuge bemessen. Keines dieser Fahrzeuge hatte die angeordnete Geschwindigkeit überschritten.

Die Messungen, die am 19.09.2024, 17.09.2024 und am 19.09.2024 durchgeführt wurden dienten zur Überprüfung der Messergebnisse der vorher durchgeführten Messungen. Bei diesen Messungen wurden insgesamt 327 Fahrzeuge bemessen und bei 14 Fahrzeugen eine Überschreitung der angeordneten Geschwindigkeit festgestellt.

Mainz, 01.10.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete